
We must develop new skills at the individual 
and team levels, as well as new capabilities 
at the organizational and enterprise levels.

Skills and 
Capabilities

We must make structures, 
governance, processes and ways 
of working more flexible to quickly 
and easily adapt to changing 
demands.

Agility

We must foster and adopt 
new ways of thinking, as well 
as reinforce new habits and 
practices.

Mindsets and 
Behaviours

We must make our HR 
products and services 

simple, modern and 
digitally enabled, available 

anytime, anywhere, from 
any device.

HR 
Digitilization

We must leverage HR data for strategic 
interventions, and put the evidence at the 
center the decision-making process.

Data and 
Evidence-

Based Decision 
Making

We must shift the focus of HR from 
compliance with policies and processes to 
meeting the needs of the users managers, 
employees, candidates, etc.

User-Centricity

Human experience and lifestyle become increasingly central 
in work. Key Drivers: Data, data analytics, integrated smart 
technologies, automation, and artificial intelligence (AI) combine to 
allow for a nuanced understanding of employee/employer needs to 
thrive in the workplace. Impacts: Work becomes flexible and hyper-
customized to the individual. This enables the employee to be in the 
driver’s seat for work life balance, career and learning plans, mental 
health needs, and where and how they work.

Service delivery that is experience based, accessible, easy to 
use, and secure. Key Drivers: Automation, robotics, AI, human 
expertise, blockchain, data, and data analytics combine to enable 
service delivery to be hyper-individualized, transparent, fluid, 
responsive, and proactive. Impacts: The user is at the center, being in 
full control of their data and having the best possible service based on 
their individual needs and preferences. Human services, processes, 
and information are transparent and easy to locate with real-time 
updates.

There is increased trust and transparency between the employee 
and employer, as well as between departments and citizens. 

Key Drivers: Blockchain, AI, automation, social levers, and Internet of 
Things (IoT) capabilities combine to allow for increased transparency in 

all areas of work, which results in increased trust. 
Impacts: There is increased collaboration, less silos, and a more 

nuanced approach to team work based on employee capabilities, 
personalities, and departmental needs

The workspace becomes more representative at all levels of 
the Canadian population and employees feel safe to be their 

true selves at work. Key Drivers: Technology drivers that assist in 
human experience and understanding combine with societal drivers 

to allow humans to have a more nuanced understanding and respect 
for the differences in a given population. Impacts: They further 

enable hiring processes to limit biases and have a more nuanced 
understanding of different skillsets, learning styles, and personalities 

among individuals.

Human 
experience and 

lifestyle

Trust and 
transparency

Service delivery Diversity and 
inclusion
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Nous devons encourager et adopter 
de nouvelles façons de penser, 
ainsi que renforcer de nouvelles 
habitudes et pratiques

Mentalités et 
comportements

Agilité dans les structures, les façons 
de travailler, etc.: les structures, la 
gouvernance, les processus et les 
façons de travailler doivent devenir plus 
souples pour rapidement et facilement 
s’adapter aux demandes changeantes

Agilité

Nous devons développer de nouvelles 
compétences aux niveaux individuels et 

d’équipe, ainsi que de nouvelles capacités aux 
niveaux organisationnelles et de l’entreprise

Compétences et 
capacités

Facteurs habilitantsTrajectoires

Nous devons faire en sorte que 
nos produits et services en matière 

de RH soient simples, modernes 
et numériques, disponibles à tout 
moment, en tout lieu et à partir de 

n’importe quel appareil

Numérisation 
des RH

Prise de 
décision 

fondée sur des 
données et des 

preuves

Nous devons exploiter les données des RH 
pour leurs interventions stratégiques, et 
placer les preuves au centre du processus 
décisionnel

Nous devons déplacer l’accent des RH 
de la conformité aux politiques et aux 
processus vers la satisfaction des besoins 
des utilisateurs - gestionnaires, employés, 
candidats, etc.

Centré sur les 
utilisateurs

L’expérience humaine et le mode de vie deviennent de plus en 
plus centraux dans le travail. Les données, l’analyse des données, 
les technologies intelligentes intégrées, l’automatisation et l’intelligence 
artificielle (IA) se combinent pour permettre une compréhension nuancée 
des besoins des employés/employeurs pour s’épanouir sur le lieu de travail. 
Le travail devient flexible et hyperspécialisé pour l’individu. Cela permet à 
l’employé d’être aux commandes pour l’équilibre entre vie professionnelle 
et vie privée, les plans de carrière et d’apprentissage, les besoins en 
matière de santé mentale, ainsi que le lieu et la manière dont il travaille. 

La prestation de services est basée sur l’expérience, accessible, 
facile à utiliser et sûre. L’automatisation, la robotique, l’IA, l’expertise 
humaine, la chaîne de blocs, les données et l’analyse des données 
se combinent pour permettre une prestation de services hyper 
individualisée, transparente, fluide, réactive et proactive. L’utilisateur est 
au centre, il a le contrôle total de ses données et bénéficie du meilleur 
service possible en fonction de ses besoins et de ses préférences. Les 
services, les processus et les informations sont transparents et faciles à 
localiser grâce à des mises à jour en temps réel. 

La confiance et la transparence sont accrues entre l’employé 
et l’employeur, ainsi qu’entre les services et les citoyens. La 

combinaison de la chaîne de blocage, de l’IA, de l’automatisation, des 
leviers sociaux et des capacités de l’Internet des objets (IoT) permettent 

une transparence accrue dans tous les domaines du travail, ce qui se 
traduit par une confiance accrue. Il y a une collaboration accrue, moins de 

cloisonnements et une approche plus nuancée du travail d’équipe basée 
sur les capacités, les personnalités et les besoins des employés.

L’espace de travail devient plus représentatif à tous les niveaux de la 
population canadienne et les employés se sentent en sécurité d’être 

leur vrai moi au travail. Les facteurs technologiques qui contribuent à 
l’expérience et à la compréhension humaines se combinent aux facteurs 
sociétaux pour permettre aux humains d’avoir une compréhension et un 

respect plus nuancés des différences dans une population donnée. Ils 
permettent en outre aux processus d’embauche de limiter les préjugés 

et d’avoir une compréhension plus nuancée des différents ensembles de 
compétences, de styles d’apprentissage et de personnalités des individus.  

Expérience 
humaine et mode 

de vie

Confiance et 
transparence

Prestation de 
services

Diversité et 
inclusion

Futur préféré
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